

WARTA

Danrem 082/CPYJ menghadiri Bakti Sosial Dalam rangka Rapim Kodam V/Brawijaya TA. 2023

Basory Wijaya - SAMPANG.WARTA.CO.ID

Mar 1, 2023 - 18:42



SAMPANG,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. menghadiri kegiatan Bakti Sosial Dalam rangka Rapim Kodam V/Brawijaya TA. 2023. di pondok Pesantren Nadhatul Thulab desa Omben Kec.Omben Kab.

Sampang Dengan tema **"Kodam V/Brawijaya Patriot NKRI yang Profesional siap mendukung pembangunan Nasional"** dengan diikuti ±50 Orang.Rabu (1/3/2023)

Hadir dalam Kegiatan

Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto SH, MH, PJU Kodam V/Brawijaya, Kabalak Kodam V/Brawijaya, Forkompincam Kec Omben, Tokoh Ulama dan Tokoh masyarakat Kec. Omben



Setiba Rombongan Kasdam V/Brawijaya di Pondok Pesantren Darul Ulum I Pengasuh pondok pesantren Gersempal KH Syafiuddin Abdul Wahed di Sambut Oleh Forkopimcam Kec.Omben

Rombongan Kasdam V/Brawijaya Memberikan Santunan kepada Anak Yatim Piatu di PP Darul Ulum I di dampingi oleh Para PJU Kodam V/Brawijaya dan KH Syafiuddin Abdul Wahed.



Dengan sambutannya KH Syafiuddin Abdul Wahed Pengasuh pondok pesantren Gersempal, mengucapkan banyak terima Kasih atas kedatangannya di PP Darul Ulum I saya sangat bangga di kunjungi dari Bapak TNI

Pada kesempatan ini Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto SH, MH mengucapkan permohonan maaf sebelumnya Bpk Pangdam tidak bisa hadir karena ada pemberian materi di Pamekasan tapi kami suruh mewakili

Kami Rombongan dari Kodam V /Brawijaya mengadakan Rapat Pimpinan di Pendopo Kab.Sampang

Kedatangan Kami Kesini Silaturahmi dan mempererat tali silaturahmi untuk Teritorial

Bpk Bupati menyampaikan kepada kita terkait 4 tahun kepemimpinan Kab.Sampang untuk Kemajuan Kab.Sampang lebih maju dan Kab.Sampang Sudah mendapatkan Adipura Sampang semakin laju untuk percepatan pembangunan

Tugas pokok TNI di wilayah adalah kita kerja sama yang baik di wilayah mohon kerjasamanya nanti d tahun Politik untuk Kondusif di wilayah

Kalau ada Permasalahan di wilayah lapor kepada Babinsa atau kepada Babinkamtibmas. Tegas Brigjen TNI Piek.

Di lanjutkan Pemberian Bingkisan Secara Simbolis oleh Kasdam V/Brawijaya, Pemberian Santunan Anak Yatim Piatu di PP Darul Ulum II dan pemberian santunan Kepada Anak Yatim Piatu di PP Nahdatuttullap

Pada kesempatan yang bahagia ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mengatakan pada pembagian paket sembako di pondok Pesantren Nadhatul Thulab desa Omben Kec.Omben Kab. Sampang seakan menjadi bukti jika TNI selalu hadir di tengah masyarakat, Baksos ini wujud kepedulian dan rasa tanggung jawab sosial pada kondisi kehidupan masyarakat saat ini. Kata Kolonel unang.

Dengan Tema *"Kodam V/Brawijaya Patriot NKRI yang Profesional siap mendukung pembangunan Nasional"*

Kata Danrem Tema ini sangat pantas dalam berupaya untuk terus membangun, sekaligus memantapkan Kemanunggalan antara TNI dan rakyat yang selama ini sudah terwujud dengan baik, untuk menjadikan prajurit yang profesional dan dicintai rakyat," tegas Danrem. (Penrem CPYJ).